



FACHSCHAFT MEDIZIN UND GESUNDHEIT DER UNIVERSITÄT ZU LÜBECK

PROTOKOLL DER SITZUNG AM 06.02.2023

1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

gewählte Mitglieder: Marie-Luise Franz (bis 19:16 Uhr), Tom Bosse Bartholl (bis 19:34 Uhr), Friederike Stiller, Emil Pfeffer, Aaron Ferdinand, Sofie Waesch, Carolin Schmidt, Christina Bernhardt, Alina Miersch, Rebecca Gülicher

Die Sitzung ist beschlussfähig.

Gäste: Max Moll, Christoph Dürr, Fabian Dummer, Carlotta Staats, Laura Schmidt (bis 19:04 Uhr), Simon Duehrkop, Maximilian Koedderitzsch (bis 19:09 Uhr), Johanna Eberts (bis 18:30 Uhr)

2 Genehmigung/Änderung der Tagesordnung

3 Zusatzinfos Protokoll

4 Willkommen

5 Gäste

5.1 Johanna - FS Psy

siehe TOP 6 und 7

5.2 Laura - BuKo Hannover 2022

Laura berichtet vom Buko (Bundeskongress der bvmd) in Hannover des letzten Jahres.

6 Teambuilding der Gremien

Das Teambuilding der Gremien war ein großer Erfolg. Für das kommende Sommersemester sind weitere Veranstaltungen dieser Art geplant.

7 P++ Sanitätsdienst

P++ kümmert sich um viele universitäre Veranstaltungen. Für kommende Veranstaltungen (explizit am 28. 29.04.) werden Menschen mit einer Sanitätsausbildung gebraucht. Aaron, Fabian und Christoph erklären sich bereit. Langfristig soll ein Pool an Sanitäter*innen für eben diese Veranstaltungen entstehen.



8 Abstimmungen

8.1 Kostenantrag Membership Fees der EMSA Lübeck

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass 120 Euro für die Veranstaltung des Membership Fees der EMSA Lübeck gestellt werden.		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
9	0	1
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit dafür .		

8.2 Protokolle

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass die Protokolle der letzten beiden Termine am 09.01. und 25.01. angenommen werden.		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
9	0	1
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit dafür .		

9 Termine

- FS MaIn Sitzung diesen Dienstag (07.02.23)
- FS Psy Sitzung diesen Mittwoch (08.02.23)
- FS ANT Sitzung diesen Donnerstag (09.02.23)
- LV-Forum der BVMD am 15. Februar: Hierbei handelt es sich um eine bundesweite Austauschmöglichkeit für Fachschaften der medizinischen Studiengänge.
- Vorbereitungstreffen Interprofessioneller Tag am 17.03.23

10 Öffnungszeiten

- Donnerstag, 09.02. 12-13 Uhr

11 Instagram

Unser Instagram-Auftritt soll v.a. auf Veranstaltungen der Gremien insbesondere unserer Fachschaft hinweisen. Auf den Sitzungen sollen die Post-Ideen regelmäßig besprochen werden.



12 Barrierefreiheit der Website

Die Staatskanzlei für Digitalisierung????? hat vor geraumer Zeit unsere Website auf Barrierefreiheit geprüft und Mängel festgestellt. Es gibt nun eine Arbeitsgruppe mit dem AStA-IT-Referat gemeinsam, um dieses Problem bis zum Dezember diesen Jahres zu beheben. Bis zum März soll ein Zwischenbericht erhoben werden.

13 HIV-Testangebot

Das QuARG-Referat des AStAs bietet dieses Angebot an und hat uns für Unterstützung angefragt. Konkretes soll kurz vor der Veranstaltung im Mai folgen.

14 Lehre im 4. Studienjahr

Bericht folgt !!!!!!!!!!!

15 Berichte

15.1 AStA-Sitzung

15.2 Dozierendenversammlung

Die klinischen Studienplätze werden reduziert, da auch die Bettenanzahl aufgrund der Corona-Pandemie im UKSH reduziert wurden. Die Plätze werden so weiter behalten, dass alle Vorklinker*innen auch einen Platz im klinischen Abschnitt des Medizinstudiums bekommen.

15.3 SAM-Sitzung

Die Umsiedlung des Marienkrankenhauses wird durch Frau Schwarz und Herrn Münte eher positiv bewertet. Der advanced nursing practice-Master soll hier am Campus etabliert werden. Es stehen außerdem einige Neubesetzungen von Lehrstühlen an (Neurochirurgie, Plastische Chirurgie, Neurologie). In Aussicht stehen des weiteren die Neubesetzungen von Herrn Prof. Voltmer und Herrn Prof. Perner.

16 Sonstiges

16.1 Abstimmung um 19:29 Uhr

Abstimmung		
Ich bin dafür, dass Fabian Dummer und Christoph Dürr kooptiert werden.		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
9	0	0
Die FS Medizin und Gesundheit ist somit dafür .		



16.2 Interprof-Veranstaltung

Am 24.01. fand eine Interprof-Veranstaltung statt, weiter sollen im Mai folgen.

16.3 neue Approbationsordnung

Max formuliert eine Antwort auf die Anfrage von Herrn Westermann.

16.4 Nachhilfe-Angebot

Es wird diskutiert, ob ein Angebot über Physik-Nachhilfe, welches uns erreicht hat, an die Studierendenschaft weitergeleitet werden soll.

16.5 interprofessioneller Workshop

Wir haben uns dagegen entschieden den Workshop zu unterstützen. Die Gründe dafür sind in den vergangenen Protokollen nachzuvollziehen.

16.6 Promotion

Das ProWisp-Seminar soll Kritik/ Anregungen von uns erhalten. In naher Zukunft soll eine Checkliste für Promotionsvorhaben erstellt werden.

Ende der Sitzung um 19:52 Uhr.